

NOMBRE DE ALUMNO: CARLOS FABRITZIO GARCIA ARIAS

NOMBRE DEL PROFESOR: SALOMON VAZQUEZ GUILLEN



NOMBRE DEL TRABAJO: SUPER NOTA

MATERIA: PROYECCION PROFESIONAL

GRADO: 8

PROYECCION PROFESIONAL

TIPOLOGÍA DE LAS COMPETENCIAS PROFESIONALES

La tipología de las competencias profesionales es la clasificación de las competencias en básicas, genéricas, y específicas. Estas clasificaciones se basan en el nivel de generalidad, desde lo más amplio hasta lo más específico.



GESTIÓN DE LAS COMPETENCIAS PROFESIONALES

Es una técnica de Recursos Humanos que identifica y desarrolla las habilidades de los colaboradores de una empresa. El objetivo es que los colaboradores y la organización crezcan.

COMPETENCIAS ESPECÍFICAS

Son las capacidades que se necesitan para desempeñar una ocupación o un puesto de trabajo en particular. Son conocimientos, habilidades, actitudes y valores que se desarrollan en programas de formación.



COMPETENCIAS DE LOGRO

son habilidades que permiten alcanzar objetivos, metas o propósitos. Son importantes para el éxito personal y profesional.

COMPETENCIAS DE MOVILIZACIÓN

son la capacidad de usar recursos para resolver situaciones problemáticas. Esto implica identificar, combinar e integrar conocimientos, habilidades y actitudes para actuar en un contexto determinado.



Caso Clínico

Paciente

Un perro macho de 3 años de edad, raza Labrador Retriever, llamado Max.

Historia Clínica

Max fue llevado a la clínica veterinaria por su dueño, quien reportó que el perro había estado vomitando y tenía diarrea durante las últimas 24 horas. Además, Max había perdido el apetito y parecía débil y letárgico.

Examen Físico

Durante el examen físico, se observó que Max tenía:

- Temperatura corporal de 39,5°C
- Pulso de 140 latidos por minuto
- Respiración de 30 respiraciones por minuto
- Abdomen tenso y doloroso al tacto
- Ligera deshidratación

Pruebas Diagnósticas

Se realizaron las siguientes pruebas diagnósticas:

- Análisis de sangre: se encontró una ligera anemia y una elevación de las enzimas hepáticas
- Análisis de heces: se encontró una infección por parásitos intestinales
- Radiografías abdominales: se observó una dilatación del intestino delgado

Diagnóstico

Basado en los resultados de las pruebas diagnósticas, se diagnosticó a Max con gastroenteritis aguda causada por una infección por parásitos intestinales.

Tratamiento

Se inició un tratamiento con:

- Antibióticos para controlar la infección bacteriana secundaria
- Antiparasitarios para eliminar los parásitos intestinales
- Fluidoterapia para rehidratar al paciente
- Dieta blanda y fácil de digerir para ayudar a la recuperación del tracto gastrointestinal

Seguimiento

Se programó un seguimiento para evaluar la respuesta al tratamiento y ajustar el plan de tratamiento según sea necesario.

Pronóstico

El pronóstico para Max es bueno, siempre y cuando se siga el tratamiento recomendado y se realicen los ajustes necesarios. Es importante también prevenir futuras infecciones por parásitos intestinales mediante la administración regular de antiparasitarios y la práctica de buena higiene.